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Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e trinta minutos, 1 

de forma híbrida, reuniu-se o Conselho Universitário — Consuni da Universidade Federal Rural do 2 

Semi-Árido — Ufersa, sob a presidência do Vice-Reitor, Nildo da Silva Dias, para deliberar sobre a 3 

pauta da oitava reunião ordinária de dois mil e vinte e quatro. Estiveram presentes os conselheiros 4 

representantes docentes: Centro Multidisciplinar de Angicos — CMA: Jacimara Villar Forbeloni e 5 

Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira; Centro Multidisciplinar de Caraúbas — CMC: Leonete 6 

Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva e Hudson Pacheco Pinheiro; Centro Multidisciplinar 7 

de Pau dos Ferros — CMPF: Francisco Ernandes Matos Costa e José Flávio Timoteo Júnior; 8 

Centro de Ciências Exatas e Naturais — CCEN: Leonardo Augusto Casillo; Centro de Ciências 9 

Agrárias — CCA: Daniel Valadão Silva e Rejane Tavares Botrel; Centro de Ciências Biológicas e 10 

da Saúde — CCBS: Lázaro Fabrício de França Souza; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e 11 

Humanas — CCSAH: Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo e Kyara Maria de Almeida Vieira; 12 

Centro de Engenharias — CE: Ricardo Henrique de Lima Leite e Wesley de Oliveira Santos. 13 

Representantes técnico-administrativos: Gilcilene Lélia Souza do Nascimento, Marcílio José 14 

Ferreira Nunes e Antônio Wilton de Morais Júnior. Representantes discentes: Marcondes 15 

Ferreira Costa Filho, Johnnatan Fernandes da Silva Mota e Karízia Gabriela Leite Cavalcante. 16 

Representantes da comunidade: Maria Marleide da Cunha Matias. Conselheiros com falta 17 

justificada: Rodrigo Silva da Costa e Midiã Medeiros Monteiro. Conselheiros com falta não 18 

justificada: Rafael Castelo Guedes Martins e José Domingues Fontenele Neto. PAUTA: Primeiro 19 

ponto: Apreciação e deliberação sobre as atas da 7ª reunião ordinária de 2024 e 11ª reunião 20 

extraordinária de 2024. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre processos de afastamento. 21 

Terceiro ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum legal, o presidente deste Conselho, 22 

Nildo da Silva Dias, declarou aberta a reunião, leu e colocou em votação as justificativas de 23 

ausência do conselheiro Rodrigo Silva da Costa, a qual foi aprovada com vinte votos favoráveis e 24 

uma abstenção, e da conselheira Midiã Medeiros Monteiro, a qual foi aprovada por unanimidade. Na 25 

sequência, leu a pauta da reunião e a pôs em discussão. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro 26 

solicitou o desmembramento do segundo ponto de pauta, por acreditar que o processo da servidora 27 

Edna Maria Mendes Aroucha deveria ser analisado em ponto separado, uma vez que já havia sido 28 

aprovado anteriormente na terceira reunião ordinária deste Conselho. Solicitou, também, que fosse 29 

criado um terceiro ponto com o seguinte texto: “Apreciação e deliberação sobre solicitação de 30 

mudança de local de realização de estágio pós-doutoral solicitado pela servidora docente Edna Maria 31 

Mendes Aroucha, afastada para qualificação na 3º reunião ordinária de 2024 do Consuni, conforme 32 
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processo nº 23091.001407/2024-19”. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, agradeceu 33 

e afirmou que todas as solicitações serão apreciadas individualmente. Dito isso, pontuou que, a seu 34 

ver, não haveria necessidade de colocar em votação essa proposição. O conselheiro Hudson 35 

Pacheco Pinheiro informou que a questão seria porque a solicitação já havia sido aprovada e que 36 

por isso, a deliberação que seria feita diz respeito à mudança de local de realização do estágio. 37 

Nesse sentido, o presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em votação a proposta de 38 

inclusão de um novo ponto de pauta solicitado pelo conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro, a qual foi 39 

aprovada com treze votos favoráveis, dois contrários e seis abstenções. Na sequência, colocou em 40 

votação a pauta alterada, a qual foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRO PONTO. O presidente 41 

deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou o primeiro ponto de pauta em discussão. A conselheira 42 

Maria Marleide da Cunha Matias, sobre a ata da 11º reunião extraordinária de 2024, solicitou 43 

correção no que diz respeito a uma suposta falta, sendo que, na verdade, não havia sido convocada 44 

para a reunião em virtude do processo de desincompatibilização que encerrou no dia do pleito, isto é, 45 

dia 6 de outubro e após isso, não houve nenhuma convocação. A conselheira Rejane Tavares 46 

Botrel solicitou a apreciação e deliberação separadamente das atas. O presidente deste Conselho, 47 

Nildo da Silva Dias, acatou a sugestão e colocou em apreciação a ata da 7ª reunião ordinária de 48 

2024. Sem discussões, colocou-a em votação, a qual foi aprovada com dezenove votos favoráveis e 49 

duas abstenções. Em seguida, pôs em apreciação a ata da 11ª reunião extraordinária de 2024. Por 50 

não haver inscritos, colocou-a em votação, a qual foi aprovada com vinte votos favoráveis e uma 51 

abstenção. SEGUNDO PONTO. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou o 52 

segundo ponto de pauta em discussão. Inicialmente, colocou em apreciação e deliberação o 53 

processo de afastamento da servidora Rafaela Santana Balbi, sendo, posteriormente, aprovado por 54 

unanimidade. Seguidamente, colocou em apreciação e deliberação o processo de afastamento do 55 

servidor Wellington Lorran Gaia Ferreira. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro relatou que o 56 

servidor também solicitou afastamento para a Áustria, então se trata de um afastamento no país e do 57 

país. Acrescentou que o servidor também fez uma alteração no período de afastamento, pois na 58 

página 107 dizia que era de 21 de dezembro de 2024 até 20 de dezembro de 2025, contudo, na 59 

página 140 foi alterado para 10 de dezembro de 2024 até 9 de dezembro de 2025. Observou ainda 60 

que na página 144, a declaração de anuência não estaria assinada e mediante esse fato, solicitou 61 

que a Secretaria dos Órgãos Colegiados — SOC verificasse essa questão. Em relação ao 62 

comentário do conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro, a conselheira, Leonete Cristina de Araújo 63 

Ferreira Medeiros Silva, informou que realmente houve uma mudança de solicitação do período, 64 

dado que o último mês do período de implementação da bolsa que o servidor teria no pós-doc é o 65 

mês de dezembro. Dessa forma, falou que é impreterível que o servidor esteja no país nesse período 66 
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para começar a implementação da bolsa em Viena e que por isso foi necessário fazer esse ajuste. 67 

Reforçou que a mudança no requerimento foi endossada pelo parecer tanto do departamento, quanto 68 

do conselho de centro, já conduzindo todo o processo para esse último requerimento. Em relação às 69 

assinaturas, pontuou que na página 146 também estaria faltando uma assinatura que é a declaração 70 

do professor dizendo que cede a vaga do Plano Anual de Qualificação e Formação Docente — PQD, 71 

mas que mudando o navegador, seria possível visualizar essas assinaturas de recurso eletrônico. 72 

Ademais, ratificou que nas páginas 144, 146 e 148 estariam sem assinaturas. Por sua vez, o 73 

presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em votação o processo de afastamento do 74 

servidor Wellington Lorran Gaia Ferreira, o qual foi aprovado com vinte votos favoráveis e uma 75 

abstenção. Em prosseguimento, pôs em apreciação e deliberação o processo de afastamento da 76 

servidora Monique Lessa Vieira. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro disse acreditar que a 77 

Ufersa deve ter mais zelo pela criação, apresentação, conferência e aprovação dos seus documentos 78 

e uma vez que os servidores compõem o quadro da Instituição, estes, por consequência, devem ter o 79 

máximo de responsabilidade e atenção na atuação como servidores públicos. Frisou que os 80 

trabalhos devem obedecer aos princípios de legalidade, impessoalidade, moralidade, publicidade e 81 

eficiência conforme consta no art. 37 da Constituição Federal. Dito isso, alertou que a página 219, 82 

que trata do anexo I e que passou por todos os setores responsáveis pela aprovação de 83 

afastamento, estaria em branco e, não obstante, frisou o quão grave isso é. Em consequência, 84 

sugeriu para que se votasse o afastamento em questão condicionado ao preenchimento dessa 85 

documentação, bem como pediu para que os servidores públicos que acabam sendo responsáveis 86 

por verificar essas documentações se atentem mais na averiguação. O presidente deste Conselho, 87 

Nildo da Silva Dias, agradeceu e comunicou que seria verificado se esse caso em específico 88 

também seria um erro do recurso eletrônico no momento de transformação em PDF. Entretanto, 89 

disse que, de toda forma, acataria a sugestão de aprovação condicionada ao preenchimento do 90 

anexo I. Em complemento a fala do conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro, o conselheiro Marcílio 91 

José Ferreira Nunes disse compreender, mas acredita que voltar esse processo para 92 

preenchimento dessas lacunas seria uma burocracia desnecessária. O conselheiro Hudson 93 

Pacheco Pinheiro frisou que não solicitou para que o processo retornasse, mas sim que fosse 94 

aprovado condicionado à inclusão desse documento. Em resposta, o conselheiro Marcílio José 95 

Ferreira Nunes informou que caso seja aprovado com essa condição, o processo teria que voltar 96 

para ser preenchido. Por haver dois entendimentos, o presidente deste Conselho, Nildo da Silva 97 

Dias, colocou em votação o seguinte esquema: “Proposta I - aprovação condicionada apenas ao 98 

preenchimento do anexo; Proposta II - aprovação sem a condição de preenchimento”. Na sequência, 99 

foi obtido o seguinte resultado: Proposta II - aprovada com dezesseis votos contra 5 votos para a 100 
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Proposta I. Na continuidade, colocou em apreciação e deliberação o processo de afastamento do 101 

servidor Daniel Carlos de Carvalho Crisóstomo. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro, ainda 102 

sobre a votação anterior, expôs que, uma vez que este Conselho considera irrelevante o anexo I, que 103 

é um item obrigatório para afastamento feito pela Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação — 104 

PROPPG, solicitou que a PROPPG exclua esse anexo I de sua documentação para afastamento de 105 

qualificação. Com relação à solicitação de afastamento do servidor Daniel Carlos de Carvalho 106 

Crisóstomo, solicitou a conferência de assinaturas nas páginas 261, 262 e 265, pois na pasta não 107 

constam como assinadas. O conselheiro Ricardo Henrique de Lima Leite informou que iria se 108 

ausentar um pouco mais cedo da reunião em virtude de ter uma consulta médica programada. O 109 

presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, sugeriu que se abra a votação considerando a 110 

metodologia adotada nas solicitações anteriores, isto é, que se possa votar em aprovação ou não do 111 

afastamento condicionado a essa questão das assinaturas, já que não se estaria conseguindo 112 

observar o processo em tempo hábil. Isso posto, colocou em votação o processo de afastamento do 113 

servidor Daniel Carlos de Carvalho Crisóstomo, o qual foi aprovado por unanimidade. TERCEIRO 114 

PONTO. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou o terceiro ponto de pauta em 115 

discussão. Relembrou que este ponto trata-se de uma inclusão votada e acatada pelo Conselho no 116 

início da reunião, onde passariam a apreciar e deliberar sobre a mudança de local de estágio pós-117 

doutoral solicitada pela docente Edna Maria Mendes Aroucha. Diante desse cenário, o conselheiro 118 

Hudson Pacheco Pinheiro relatou que em análise da solicitação que se encontra na página 212 da 119 

pasta, observou que não se tem informações de quem seria o novo orientador da servidora, como 120 

também não se tem informações se a Universidade de Vila Velha, no Espírito Santo, aceitou a 121 

docente, uma vez que não há uma documentação de uma nova carta de aceite. Partilhou acreditar 122 

que em todos os anexos que constam o local no qual a servidora vai realizar o seu estágio pós-123 

doutoral devem ser refeitos e com essa nova localidade. Por último, apontou não saber se a 124 

servidora estaria ou não afastada, pois a última data que tinha para afastamento, que constava na 125 

página 214, se daria de 2 de setembro de 2024 a 1 de setembro de 2025 e que já se estaria em 30 126 

de outubro de 2024. Devido à ausência de muitas informações, acrescentou que seria interessante 127 

para a Instituição que elas estivessem todas bem amarradas nesse processo. Em concordância, o 128 

presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, ressaltou que as informações devem constar no 129 

processo. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro questionou se algum conselheiro do centro da 130 

servidora saberia informar se ela já estaria afastada ou não, bem como se há cartas de aceite a 131 

respeito dessa nova localidade e se haverá, ou não, a adição dessa documentação. Caso não haja 132 

nenhuma informação, sugeriu que se o processo fosse devolvido para que seja refeito e enviado 133 

novamente para discussão neste Conselho. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, disse 134 
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não ter essa resposta, mas em caso dos conselheiros não serem favoráveis ao afastamento pela 135 

falta de documentação, informou que o processo automaticamente vai voltar para que se possa fazer 136 

as devidas correções e revisões. O conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho sugeriu que a 137 

solicitação seja aprovada condicionada às correções. Em acato, o presidente deste Conselho, Nildo 138 

da Silva Dias, colocou em votação, condicionada à inclusão da docementação, o processo de 139 

afastamento da servidora Edna Maria Mendes Aroucha, o qual foi aprovado com dezesseis votos 140 

favoráveis e cinco abstenções. O conselheiro Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira corroborou com 141 

a sugestão posta pelo conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro em sua última fala. QUARTO PONTO. 142 

O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou o quarto ponto de pauta em discussão. O 143 

conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro comunicou que no canal da Ufersa, no youtube, não consta 144 

a última reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão — Consepe em sua integralidade. 145 

Colocou que a reunião foi transmitida até o início do sétimo ponto de pauta e em consequência disso, 146 

questionou se a reunião foi encerrada e se haverá outra sessão, ou, caso ela tenha continuado, se a 147 

Ufersa iria disponibilizar o restante da reunião. Além disso, falou que o curso de licenciatura em física 148 

do campus Caraúbas foi criado com os códigos de vaga da pactuação do campus ainda em meados 149 

do ano de 2009, entretanto, a coordenação do curso em questão não possui Função Comissionada 150 

de Coordenador de Curso — FCC e diante disso, questionou o que a gestão estaria fazendo para 151 

solucionar essa falta. Em seguida, expôs que no final do mês passado, os orientadores de monitoria 152 

receberam um e-mail do setor responsável no qual constava uma solicitação que se iniciava no 153 

sábado e terminava no domingo. Afirmou que não seria a primeira vez que a Ufersa não respeitava 154 

os dias de descanso dos servidores, mas disse esperar que fosse a última. Finalizou relatando que 155 

em março deste ano foi solicitados dados para confecção de novos crachás, contudo, ressaltou que 156 

já se estaria quase no fim do ano e que não há nenhum posicionamento sobre essa questão.O 157 

conselheiro Antônio Wilton de Morais Júnior frisou que a paridade na Ufersa, sob os termos que 158 

foram conseguidos nas últimas eleições, é fruto de um direito alcançado pelos discentes e técnico-159 

administrativos. Relatou que as discussões em volta desse assunto geralmente se concentram 160 

próximos dos momentos de eleição da Instituição e que isso seria vergonhoso para quem propõe 161 

esse tipo de discussão, uma vez que, a seu ver, estariam em busca para que a classe docente se 162 

sobressaia continuamente em detrimento à classe dos técnicos-administrativos e dos discentes. Para 163 

os docentes que endossam essa discussão, pediu para que não façam uso das palavras 164 

“democrático” ou “democracia” para defender o fim da paridade e diferente disso, sugeriu que 165 

poderiam discutir pautas mais importantes para a Universidade. O conselheiro Marcílio José 166 

Ferreira Nunes solicitou que este Conselho, com a brevidade que for possível, tenha a condição de 167 

apreciar e deliberar a resolução de afastamento dos docentes, dado que sua aprovação tem ponto 168 
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significativo que vai mudar a dinâmica de alguns setores. Pediu para que a Reitoria intermedie a 169 

questão da eleição suplementar do Conselho de Administração — Consad, tendo em vista que há um 170 

déficit de representantes dos técnicos-administrativos no conselho. Mostrou-se preocupado em 171 

relação à questão dos terceirizados e nesse sentido, pediu um pouco mais de atenção e amparo por 172 

parte da Reitoria. Sobre a paridade na Instituição, observou que geralmente são as mesmas pessoas 173 

que iniciam esse debate e que não se conformam com a forma com que a paridade ocorre 174 

atualmente. Acrescentou que toda essa discussão surge da ideia que os docentes estariam sendo 175 

injustiçados sob o pretexto de que os votos dos técnicos-administrativos teriam mais peso nas 176 

eleições para escolha de diretores de centro. Apontou que isso seria um recorte ideológico com o fito 177 

de manipular a realidade que acontece nos centros acadêmicos, pois, as decisões dos centros 178 

acadêmicos não passam pelo crivo dos técnicos-administrativos e que estes últimos, por sua vez, só 179 

teriam seus votos com peso maior para a escolha de seus chefes. No mais, às pessoas que 180 

defendem essa ideia, pediu para que não façam uma discussão esvaziada. O conselheiro 181 

Marcondes Ferreira Costa Filho com relação à questão da paridade, defendeu-a e entende que ela 182 

seria um direito garantido. Pontuou que, o que se coloca sobre a tentativa de mudar a fórmula seria 183 

tentar fazer com que as categorias que hoje estão representadas não estejam representadas em sua 184 

plenitude. Informou que o problema que se teria atualmente com a questão dos números de técnicos-185 

administrativos seriam em razão da falta de recursos humanos que a Universidade carece e é nesse 186 

sentido que a paridade é questionada. Colocou que a luta deveria ser para que se conseguisse 187 

equiparar esse número dentro dos conselhos, dos departamentos e dos colegiados, bem como a luta 188 

por mais recursos humanos. Externou ser solidário acerca da situação dos terceirizados, mas que 189 

seria necessário analisar todas as questões que são postas. O conselheiro Lucas Ambrósio 190 

Bezerra de Oliveira relatou que dois cursos do campus Angicos foram avaliados no guia de 191 

faculdades do Estadão e que apesar de não ser um instrumento de avaliação oficial, ainda se teria 192 

certa repercussão e consequentemente, certa relevância. Destacou que ambos os cursos foram 193 

avaliados com um conceito bom, sendo eles o curso de Bacharelado em Sistemas de Informação e o 194 

curso de Licenciatura em Computação e Informática. Nessa perspectiva, parabenizou o corpo 195 

docente que integra esses cursos e também ao corpo discente. No que diz respeito ao ciclo de 15 196 

anos que o campus Angicos está desenvolvendo ao longo deste ano de 2024, registrou o crescente 197 

número de arte e cultura no campus, onde, posteriormente, disse que seriam divulgadas maiores 198 

informações. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, parabenizou a comunidade 199 

envolvida e, principalmente, a equipe responsável. A conselheira Kyara Maria de Almeida Vieira 200 

registrou que na semana anterior, do dia 22 a 25 de outubro, a Licenciatura Interdisciplinar em 201 

Educação do Campo — Ledoc realizou sua 10º semana de socialização, em que foram apresentadas 202 
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para a Universidade, para o curso e para as comunidades rurais, as ações que foram desenvolvidas 203 

nas comunidades rurais. Seguinte a isso, destacou que tudo isso só foi possível porque a ex-204 

coordenadora, Midiã Medeiros Monteiro, conseguiu aprovar um projeto junto ao Ministério da 205 

Educação — MEC e foi recebido um recurso específico para isso. O presidente deste Conselho, 206 

Nildo da Silva Dias, parabenizou pelo desenvolvimento do evento. Sobre algumas questões 207 

levantadas pelo conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro, especificamente sobre os cargos 208 

comissionados, comunicou que a Reitoria já protocolou junto ao MEC algumas necessidades dos 209 

cargos comissionados. Acerca da reunião do Consepe, informou que a reunião foi dividida em duas 210 

sessões, já que se ultrapassou o limite das três horas estabelecido pela normativa e que a próxima 211 

sessão ficou marcada para a semana seguinte. Quanto à questão dos crachás, comunicou que 212 

houve alguns cortes dos contratos sobre demanda. O conselheiro Álvaro Fabiano Pereira de 213 

Macêdo sobre a situação orçamentária da Ufersa, colocou que seria interessante que fosse 214 

apreciado o material apresentado no Consad pela Pró-Reitoria de Planejamento — Proplan e em 215 

caso de questionamentos, que façam de forma formal, junto aos conselhos e à gestão. Reforçou que 216 

a gestão tem total interesse em dar transparência e esclarecer todas as dúvidas possíveis. Em 217 

complemento, o presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, destacou a importância da 218 

liberdade de opiniões, mas que estas deveriam estar baseadas em fatos. Não só isso, frisou que as 219 

críticas quando feitas de forma respeitosa e consistente, melhora, inclusive, a forma de gerir. Isto, 220 

pois, afirmou que a gestão estava aberta ao diálogo. Ademais, noticiou que o Gabinete recebeu um 221 

ofício do Ministério do Trabalho e Emprego e, conforme previsto no art. 237, II, da Lei nº 8.112/1990, 222 

o elogio formal deve ser utilizado como instrumento de reconhecimento funcional e dito isso, fez a 223 

leitura do documento. Nada mais havendo a discutir, deu por encerrada a reunião, e eu, Luiz Djalma 224 

Dias Filho, Secretário dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada sem 225 

emendas, na reunião do dia 28 de novembro de dois mil e vinte e quatro, segue assinada pela 226 

presidente do Consuni, pelos demais conselheiros presentes nesta reunião e por mim. xxxxxxxxxxx. 227 

Presidente: 228 

Nildo da Silva Dias _________________________________________________________________ 229 

Centro Multidisciplinar de Angicos — CMA : 230 

Jacimara Villar Forbeloni ____________________________________________________________ 231 

Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira ___________________________________________________ 232 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas — CMC : 233 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva ________________________________________ 234 

Hudson Pacheco Pinheiro ___________________________________________________________ 235 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros — CMPF : 236 
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Francisco Ernandes Matos Costa ______________________________________________________ 237 

José Flávio Timoteo Júnior ___________________________________________________________ 238 

Centro de Ciências Exatas e Naturais — CCEN : 239 

Leonardo Augusto Casillo ____________________________________________________________ 240 

Centro de Ciências Agrárias — CCA : 241 

Daniel Valadão Silva ________________________________________________________________ 242 
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